

Revisa ministro de Salud en Las Tunas programas priorizados



Las Tunas, 22 ago (RHC) El ministro de Salud cubano, José Ángel Portal, se reunió la víspera con autoridades sanitarias de la provincia de Las Tunas para analizar el funcionamiento del Programa Materno Infantil y la situación epidemiológica de las arbovirosis.

Durante el encuentro se resaltó la actual tasa de mortalidad infantil de 3,19 por cada mil nacidos vivos y los 24 meses acumulados sin defunciones maternas, así como las aristas que aun quedan por fortalecer en aras de mejorar los indicadores y lograr culminar el calendario con una tasa inferior a 3,0.

El titular constató la necesidad de la prevención y el diagnóstico oportuno de las malformaciones congénitas, una de las causas de defunciones en los menores en Las Tunas.

El uso del ácido fólico y el abordaje integral desde la Atención Primaria de Salud son esenciales para modificar ese panorama. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba